

Quito, 12 de julio de 2017

Boletín No. 036

EP Petroecuador y EMCO EP por la transparencia financiera

Por primera vez en la historia institucional de EP Petroecuador, personal interno, junto con la Empresa Coordinadora de Empresas Públicas, EMCO EP, emprenden un esfuerzo conjunto a fin de analizar los estados financieros empresariales de la petrolera pública y revisar el cumplimiento de las resoluciones de Contraloría General del Estado respecto de los mismos. Este trabajo conjunto, constituye un hito institucional, pues permitirá que se conozca el estado real de la situación económica y financiera de Petroecuador, lo cual es consecuente con la política de transparencia y eficiencia, compromiso de la nueva administración del Ing. Byron Ojeda.



EP Petroecuador



@EPPetroecuador



@PetroecuadorEP



EPPetroecuador



02 3942120